



## En Va por México reciben bien la aspiración de expresidente de Coparmex

Nos cuentan que al interior de Va por México, recibieron bien la aspiración del expresidente de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, para encabezar la candidatura presidencial del bloque opositor en 2024. Sin embargo, lo que no cayó nada bien es que al destaparse abriera fuego contra los partidos y los políticos. Aseguran que dado que México tiene un sistema en el que primordialmente se llega al poder a través de los partidos políticos, y es muy complicado hacerlo por la vía independiente, en el bloque opositor consideran que don Gustavo se pasó de tueste pues si logra convencer, tendrá que ser postulado por los institutos políticos que criticó. Por otro lado, consideran que sus comentarios pueden ser tomados como un insulto para quienes hoy encabezan las encuestas, y que junto con él podrían participar en el proceso de selección: Beatriz Paredes, Miguel Ángel Mancera y Santiago Creel.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABhVG61i6u7WKQE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213535&parId=75F18D3264FEE48F%213534&o=OneUp>